

Gstaad, im Februar 2015

DANKSAGUNG

Herzlich danken wir für die liebevolle Anteilnahme beim Abschied von unserer

Enea Ursula Staub-Campiotti

Besonders möchten wir uns bedanken bei

- der Leitung und dem Personal des Alterszentrums Im Wisli für die fürsorgliche Betreuung
- Frau Pfarrerin Gellner für die einfühlsamen Worte und die würdevolle Gestaltung bei der Urnenbeisetzung
- Herrn Dr. Thomas Schwartz für die gute medizinische Betreuung
- dem Pflegepersonal des Seespitals Horgen

Herzlich danken wir für die Blumen und Karten und allen, die Enea Ursula in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Die Trauerfamilie